

*Le vol direct Pékin-Havana
d'AirChina débute le 17 mai
prochain (+Photos)*

Image not found or type unknown

Beijing, Apr 11 (RHC) Le vol direct Beijing-Havana d'AirChina débutera le 17 mai prochain avec une escale à Madrid, une occasion unique d'augmenter le tourisme sortant vers Cuba, ont déclaré aujourd'hui des sources officielles.

Dans des déclarations à Prensa Latina, la conseillère cubaine du tourisme pour l'Asie, Elizabeth Cristina Vela, a reconnu le travail des agences de voyage dans la promotion de la destination de la plus grande des Antilles en Chine.

Lors d'une réunion avec les voyagistes, nous avons également planifié une coopération mutuelle en vue de la prochaine mise en œuvre du système de visa touristique numérique, a-t-elle expliqué.

Auparavant, l'ambassadeur de l'île, Alberto Blanco, avait indiqué sur son compte personnel du réseau social X qu'il avait eu une "réunion fructueuse" avec le directeur de l'Administration de l'aviation civile de Chine, Song Zhiyong.

Selon M. Vela, Cuba se concentre sur la promotion de ses caractéristiques de sécurité et de son lien avec la nature, des aspects qui seront d'un grand intérêt pour les voyageurs chinois, qui montrent une préférence pour les destinations sûres et un accès facile en termes de visas, a-t-il déclaré.

"Avant que le tourisme international chinois ne se rétablisse complètement, la demande la plus forte viendra des voyageurs à fort pouvoir d'achat, ce type de client exigera un meilleur service et surtout de la qualité", a-t-il ajouté.

Le président de la Corporación de la Aviación Cubana S.A., Joel Beltrán Archer Santos, a donné quelques détails sur ce vol direct après une réunion la semaine dernière avec des cadres chinois qui ont participé à la Foire internationale du transport et de la logistique dans le pays caribéen.

La reprise de la liaison aérienne Beijing-Havana avec AirChina est l'un des principaux objectifs des deux pays après la reprise progressive du secteur au niveau international.

Lors d'une récente visite chez le géant asiatique, le Premier ministre cubain Manuel Marrero a expliqué aux tour-opérateurs et aux professionnels du tourisme chinois les attraits de l'île qui en font une destination de choix.

Lors d'un forum d'échange au siège de l'ambassade des Caraïbes à Pékin, il a souligné qu'en dépit de la situation économique difficile résultant de l'impact du blocus américain et du Covid-19, Cuba est un pays heureux qui continue sur la voie du développement.

Marrero les a exhortés à briser le nombre de visites de touristes chinois dans l'île en un an, un chiffre qui s'élève à environ 50 mille enregistrés en 2018. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351979-le-vol-direct-pekín-havana-dairchina-debute-le-17-mai-prochain-photos>



Radio Habana Cuba